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◆ 会長挨拶         若海宗承会長 

皆様こんにちは。 

2023－24 年度 第６３

代会長として初めての会

長挨拶をさせていただき

ます。緊張感マックスで

ございます。 

さて、増元直前会長、中島直前幹事、理事役員、委

員長をお務めいただきました皆様におかれましては、

一年間大変お疲れさまでした。受けましたバトンを

しっかりと引継いでまいります。しかしながら、この

様なせっかちな性格でございます。時に転ぶ時もあ

るでしょう。時にバトンを落としそうなときもある

でしょう。時にバトンゾーンを飛び越えて行きそう

な時もあるでしょう。その時は、皆さん 支えて下さ

い。止めて下さい。 

この一年間 皆様から様々なアドバイス、叱咤激

励をいただいた中で、一番多くのお言葉が私の足り

ない所であろう、品位、品格、メリハリでありました。 

本日の会長挨拶は、いつもとは違い品位、品格を漂

わせ、メリハリを持って挨拶をさせていただきます。

また、井橋パストガバナーより、最初の会長挨拶で何

を言うかが大切であるとアドバイスをいただきまし

たので、何を初めに発するか悩みに悩み、皆様にお約

束と、お願いをすることにしました。 

まずは初めに、中村幹事とともに一年間、越谷 RC

の先頭を走っていく事をお約束いたします。お願い

としては、一年間 皆様方のご支援、ご協力を宜しく

お願い申し上げます。 

それではここで簡単に自己紹介をさせていただき

ます。１９７０年１２月８日 横浜の地で生を受け

ました。いわゆる横浜シティーボーイです。その後、

８歳の時に越谷に越してき高校卒業までの１０年間

を越谷で過ごし、大学入学とともに越谷を１０年間

離れ、３０歳で事業承継のために越谷に戻ってまい

りました。この時に、青年会議所との出会いがあり、

１０年後の越谷ロータリークラブ入会へ繋がってま

いります。越谷RCへは５０周年の２０１０年１１月、 

 

 

須賀会長のもと入会をさせていただきました。 

早いもので１３年目の活動となりますが、ロータ 

リー活動で一番の宝は人との出会いであります。今

年度もどの様な出会いがあるのかワクワクしている

所であります。会員の皆様も積極的に活動に参加し、

ロータリー活動を楽しんでまいりましょう。 

そこで今年度のテーマは『笑顔溢れるロータリー

活動、奉仕活動』であります。コロナ第９波が心配を

されるところではありますが、例会等はコロナ前の

スタイルへ戻し、皆様とともに『笑顔溢れるロータリ

ー活動、奉仕活動』を行ってまいりましょう。 

後ほどの所信表明で改めて、私の考えを述べさせ

ていただきますが、会長挨拶についてだけ、ここで少

し話をいたします。私はプログラムをとても大切に

したいと考え、しっかりとプログラムの時間をとり

たいと思っております。そして、クラブの主役は皆さ

まですので、会長挨拶は５分程度とし、中身が濃い例

会運営をしてまいります。どうぞ、一年間 中村幹事

ともども、宜しくお願いし、２０２３－２４年度 初

の会長挨拶とさせていただきます。 

◆ 幹事報告               中村聡久幹事  

1、本日、例会終了後に定例

理事会を 3階大会議室にて開

催致します。理事･役員の皆

様、ご出席のほど宜しくお願

いします。  

2、日本事務局よりお知らせ

です。7月 1日よりロータリーレートが 1ドル＝140

円から 145 円に変更となっております。  

3、会費のお知らせです。上期会費の納入をお願い

します。尚、銀行口座より引き落としの方は、7月

20 日(木) が振替日となりますので、口座の確認を

お願いします。なお FAX にて再度ご案内させて頂き

ます。  

4、ロータリーの友・ガバナー月信・年度計画書等

を BOX にお入れしました。また今年度の RIテーマ

バッジは事務局から配布させて頂きますので、併せ

てご確認下さい。  

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 69 名 81.18 ％ 15 名   

事務局：越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550  FAX.048-965-6000  Email. koshirc@crocus.ocn.ne.jp 
◆会⾧／若海 宗承 ◆副会⾧／豊田 高行 ◆幹事／中村 聡久 ◆クラブ会報委員⾧／ 澤幡 智史 
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5、来週 11日と 18日の例会は「クラブ協議会」を

開催します。本日配布致しました年度計画書をご持

参の上ご出席下さい。尚、例会出席の都合がつかな

い委員長の方は必ず会長･幹事までお申し出下さい 

◆委員会報告 

◎ 会員増強維持委員会    井橋英蔵委員長 

 昨日、会員増強部門の合同委員会を開催致しまし

た。案内が直近になってしまいスケジュールが合わ

ない方が多くおられ申し訳ありませんでした。また

若海会長から 95 名を目指していこうという事を伝

えられていますので、定期的に開催して皆様からご

協力を頂きたいと思いますので宜しくお願い致しま

す。 

◎ 米山記念奨学委員会    澤田裕二委員長 

 早速本日、蓮見会員より大きくご寄付頂きまして

ありがとうございます。本年度も目標に達するため

に、皆様方にご協力をお願いしたいと思います。そ

して私がお願いに行く前にできればご協力を頂けれ

ばありがたいなと思います。本年も宜しくお願い致

します。 

◎ 前年度親睦活動委員会   中村 守副委員長 

 来る 7月 6〜7 日にお疲れ会を企画しておりま

す。会費の方は当日集金となりますので忘れずにお

持ち頂きたいと思います。懇親会を 6時から予定し

ていますので、遅れずに参加の方宜しくお願い致し

ます。 

◎ ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会       松田繁三委員長 

 皆さんご存知の通り円安基調であります。１ドル

145 円です。長期的には円安基調ですが私の勝手な

経済の読みでは、秋口にはアメリカの金利は高止ま

り、ちょっと下がるかもしれない。下がらないかも

しれないけど、日本が景気良くなってちょっとでも

日銀が金利を上げたらちょっと円高基調になるんじ

ゃないかなと、130円位に一時的になるのではと思

っています。その時で構いませんので、大口の寄付

をぜひお願い致します。今日早速、蓮見会員から大

口寄付を頂きありがとうございます。皆さんもぜひ

宜しくお願い致します。 

◎ 雑誌広報委員会      野口和幸委員長 

 ロータリーの友 7月号より 2点ほどご紹介をさせ

て頂きます。まずＰ.5／ロータリーの友の委員会の

高野委員長の記事でございます。左の中段のあたり

に、トレーニングからラーニングへということが書

かれております。2023 年の 7月 1日からロータリー

の取り組みがトレーニングモデルからラーニングモ

デルへ変更されて、新たにラーニングファシリテー

ターという役割が登場しているという事でございま

す。このファシリテーターの役割は、目的を持って

会合に参加する一人一人の意見を引き出す事だと書

かれておりますが、我々も参加しているファシリテ

ーターに関わらず、一人一人がこの意識を持ってこ

の 1年間取り組んでいければなと思っております。

2点目はＰ.18／ガバナーの横顔という紹介がござい

ます。さらにＰ.23には 2770 地区（幸手 RC）の梨

本松男ガバナーが掲載されていますのでご一読頂け

ればと思います。 

◆ 誕生・結婚祝        親睦活動委員会 

誕生祝：野見山哲二、新井 進、澤石順一、 

永島信之、中村聡久、青木 勲、小林威朗 

結婚祝：大沢日出夫、青木 勲、大野凜子、 

野見山哲二、城岡太史郎 

※代表挨拶：小林威朗会員／ご指名を頂きありがと

うございます。今年で 42歳となり、ロータリー歴

10 年の小林でございます。今後とも頑張って参りま

すのでどうぞ宜しくお願いします。今後は出席を頑

張ろうと思います。 

 

◆ 2023～24 年度地区役員紹介  若海宗承会長 

＊諮問委員  「坂巻幸次会員・井橋吉一会員」 

＊ロータリーの友地区代表委員「坂巻邦夫会員」 

＊会員増強維持委員長    「小暮直正会員」 

＊青少年交換委員      「山田託也会員」 

※代表挨拶：坂巻邦夫会員／7月 1日より地区を代

表して、ロータリーの友代表委員として活動を始め

ました。まず最初に 1日に最初の会議が高輪であ

り、その時はガバナーと 2人で出席しました。今後

もロータリー情報を、友を通じていろんな情報を発

信していきたいと思っております。友の発信のため

には皆様の原稿の投稿というのは必ず条件になりま
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すので、ぜひいろんな記事、気がついた事を友の事

務所の方へ記事として送って頂ければと思っており

ます。特に今年度も記事の内容としては青少年に力

を入れた記事を必ず毎月 1つ載せるという事ですの

で、関連関係、例えば交換留学生･ロータアクト･イ

ンターアクト･ローテックス、またライラ研修等に

関しても記事として取り上げたいという事が編集者

の方の希望でございます。皆さんご協力宜しくお願

い致します。 

◆ 挨拶 

◎ 増元 晃直前会長 

  改めまして皆様こん

にちは。先週の会長･幹

事の引き継ぎから 1週

間経つんですね。私ど

こでロータリーの会長

を引き継いだかと思うのをどこで感じるかなとずっ

と 1 週間注意していたんですけれども。27日の最終

夜間例会の後、ロータリーの会長として越谷南 RC

の最終夜間例会が 28 日ですかね。30 日に第 8グル

ープの会長･幹事会がございまして、実はここで 12

時を過ぎるんじゃないかな、とその覚悟で飲みに行

っていたんですけれども、実は私と中島幹事、そし

て若海会長･中村幹事で二次会に行きましてさすが

に 12時の鐘は回らなかったんですけれども、それ

でも 11 時頃まで飲んでいまして、お酒の席で軽い

引き継ぎの話をさせて頂きまして、家に帰ってお風

呂に入って上がってきたのが 50 分位ですかね。よ

し、一人だけど 12時を迎えてやろうと思ってお酒

を飲みながら時間を過ごしていたんですが、特段 12

時回ってこれで私の荷が降りた、クラブに対する責

任は終わったんだな、といった程度の気持ちはあり

ましたけれども、それ以上の感情が湧いてこないの

でどうかと思っていたんですけれどもね、どこで引

き継いだんだなと感じたのはやっぱり今朝ですね。

やっぱり火曜日といいますと朝から、おそらく若海

会長もそうじゃないかなと思いますけれども。例会

をどのように過ごしていくかというか、そのことで

結構ハイになっているんですね。今日は全然ハイじ

ゃないと。よし、ちょっと歩いてやれということ

で、5時半ごろから起き出して 1時間位、家の近所

を散歩したんですけれどもね、こういう事がロータ

リーの会長から解放されたんだなとひしひしと思っ

ています。また、例会場に来るのも何のプレッシャ

ーもないといった感じで、これもやっぱりそうかと

会場に入りましてどこに座ろうかなと。今、座って

いるところに座ろうと実は決めていたんですけれど

も座っていますと、いろんな会員の皆様から 1年間

ご苦労様でしたというお話をかけて頂いて、やっぱ

り会長を卒業したんだなという事を感じておりま

す。本当に私の会長年度はバタバタなスタートから

始まりまして色々と今思うと楽しい事がいっぱいあ

るんですけれども、本当に越谷 RCの会員の皆様に

は盛り立てて頂いて、改めて感謝したいと思いま

す。どうもありがとうございました。 

◎ 中島雅樹直前幹事 

皆様こんにちは。今日はこ

の例会場に来てどこに座ろ

うかということでウロウロ

していたら、やっぱり増元

会長の隣りにちょこんと座

る事になりました。まずは

増元会長年度の一年間、皆様には大変お世話になり

ました。今日、最終例会の会報が皆様のお手元にあ

ると思います。これをもちまして私と増元会長年度

の 1冊の記念が完成したのかなと思いました。中身

を見ますと、どこの民族の人が写ってるか分からな

いような写真も入っていまして大変思い出の深い年

度でありました。今年度は会員構成委員そして国際

奉仕の副委員長として若海･中村年度を支えていけ

ればと思います。一年間大変ありがとうございまし

た。そして新会長頑張って下さい。 

◆ 所信表明   若海宗承会長 

改めまして 皆さまこんにち

は。所信表明のお時間をいただ

きましたので、年度計画書を参

照いただきながらご説明をさせ

ていただきます。 

まずはＲＩ会長等の紹介をさ

せていただきます。６ページをご覧ください。こちら

の方がゴードンＲ．マッキナリーＲＩ会長となりま

す。サウス・クイーンズフェリーＲＣ所属で歯科医さ

んです。続いて１１ページをご覧ください。梨本松男

ガバナーとなります。幸手ＲＣ所属で税理士さんで

す。不動岡高校時代は澤田パスト会長の１学年先輩

で、一緒にバスケット部で活動をされ、澤田さんはか

なりしごかれていたとの事です。澤田パストは高校

生の時からずっーっとしごかれていたんで、あんな

に打たれ強い人になったんですね。続いて１４ペー

ジをご覧ください。染谷宗一第８グループガバナー

補佐となります。越谷南 RC 所属で不動産賃貸業を営

んでおります。同じ地区ですので、お知り合いの方も

たくさんいると思います。気が優しくて力持ちとい

うタイプの方ですが、越谷弁が強くて聞き取れない

場合が多々ありますが、私は大好きなタイプの方で

す。１５ページには３8歳当時の私の写真ですね。コ

メントはございません。それではこのページから少

し詳しくご説明をさせていただきます。RI 会長テー

マは『世界に希望を生み出そう』であります。ゴード

ン R.マッキナリーRI 会長は、これがロータリーが世
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界に変化をもたらす方法であり、あらゆる地域から

のロータリーのリーダーである皆さんに、世界に希

望を生み出すようにと言っております。地区活動方

針は『地域に希望を、クラブに活力を生み出そう』、

地区運営方針は『ロータリーを理解し、楽しく活動し

よう』であります。梨本ガバナーは、時代の変化に注

意をしつつ、コロナ禍で停滞していた 3 年間を動か

すと力強く発せられています。私は RI 会長テーマ、

地区活動方針、地区運営方針を受け、『笑顔溢れるク

ラブ活動、奉仕活動』を活動方針といたしました。詳

細は 16 ページに記載がございますので、ご確認くだ

さい。 

最後になりますが私のRCに対する考え方について

お話をさせていただきます。RC とは『会員同士が親

睦を深めつつ自己啓発を進め、研鑽を積み、自らの職

業を活かして世界や地域に奉仕をする』団体だと考

えます。素晴らしい団体であります。その様な素晴ら

しい団体である越谷RCの会長を務めさせていただく

訳でありますが、会長は役職ではなく役割だと思っ

ております。ロータリークラブは会社ではなく奉仕

団体である事から、会長という役職が偉いわけでも

なく、その会長職を一年間全うして、皆様に素晴らし

い会長であったと評価いただけるかが大切だと考え

ます。また、幾度となく繰り返し言っておりますが、

RC の活動は家族・会社があってこそだと思います。

会長はとても大切な役割ではありますが、家では家

長、会社では社長であり、全てが大切な長でありま

す。時として家族や会社を優先させていただく事も

あろうかと思いますが、６２年間継続している越谷

RC の伝統・歴史を大切にし、中村幹事とともに率先

して活動をしてまいります。 

何卒 一年間 宜しくお願い申し上げます。 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

 米山奨学生 徐 啟懐さん 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①一年間、中村聡久幹事共々宜しくお願い申し上

げます。②地区出向者の皆様、一年間お忙しくなり

ますが宜しくお願い致します。③結婚記念日･誕生

日を迎えられた皆様おめでとうございます。/若海

宗承会長 

＊①いよいよ新年度がスタート致しました。若海会

長と共に精一杯務めさせて頂きます。皆様一年間宜

しくお願い致します。②誕生日のお祝いありがとう

ございました。③昨日の会員増強部門委員会にご出

席の皆様、サプライズの誕生祝いありがとうござい

ました。/中村聡久幹事 

＊若海会長･中村聡久幹事、いよいよスタートで

す。一年間お世話になります。/井橋吉一 

＊①増元年度の無事着岸と若海年度の出航をお祝い

申し上げます。②誕生祝い頂きました。花の 70代

も早 4年が過ぎ、恨めしやコロナの奴め！/新井進 

＊増元直前会長･中島雅樹直前幹事、一年間ご苦労 

様でした。若海会長･中村聡久幹事、一年間頑張っ

て楽しい例会を宜しくお願い致します/山田二三夫 

＊若海年度がいよいよ始まりましたね。楽しい一年

になる事を期待しています。頑張ってください。/

石河秀夫 

＊①若海会長･中村聡久幹事、輝かしい一年となり

ますように！②増元直前会長･中島雅樹直前幹事、

一年間ご苦労様でした。/須賀定吉 

＊本日の例会は残念ながら出席できませんが、若海

年度の船出を心よりお祝い申し上げます/江原武男 

＊若海会長･中村聡久幹事、一年間宜しくお願いし

ます。若海会長もう少し静かにして下さい(笑)！/

澤田裕二 

＊若海丸の出航おめでとうございます。中村聡久航

海士、無事に着岸お願いします。/坂巻邦夫 

＊①若海会長･中村聡久幹事、一年間宜しくお願い

します。楽しみです！②増元直前会長･中島雅樹直

前幹事、大変お疲れ様でした。/鮫島弘武 

＊①若海会長、気合が入っていました。中村聡久幹

事、冷静沈着に発言されていました。②増元直前会

長･中島雅樹直前幹事、一年間ご苦労様でした。素

晴らしい年度でした。/吉野寛治 

＊①若海会長･中村聡久幹事、大いに期待しており

ますので頑張って大暴れして下さい。②増元直前会

長･中島雅樹直前幹事、大変お疲れ様でした。タッ

プリと家庭サービスをして下さい。/浅見冨司雄 

＊①いよいよ出航しましたね！若海会長･中村聡久

幹事、一年間着岸まで頑張って下さい。決してタイ

タニック号にならないようにお願いします。②増元

直前会長･中島雅樹直前幹事、一年間大変お疲れ様

でした。少しゆっくりロータリー活動を楽しんで下

さい。/豊田高行 

＊YOUNG SEA が荒波でないようお祈りします。/深野

洋二 

＊若海丸の船出おめでとうございます。中村聡久航

海士と共に無事着岸するのをお祈り致します。/安

濃和正 

＊誕生日のお祝いありがとうございました。/澤石

順一 

＊①今年度ロータリー財団委員長になりました。皆

様の誠意あるご寄付をお願い申し上げます。税金を

納める代わりにロータリーに横流しするだけです。

②山田パスト会長･蓮見会員、早速のロータリー財

団への大口寄付ありがとうございました。/松田繁

三 
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＊増元直前会長･中島雅樹直前幹事、一年間お疲れ

様でした。若海会長･中村聡久幹事、一年間頑張っ

て下さい。/森田 隆 

＊①若海会長･中村聡久幹事、いよいよスタートで

すね！さらなるご活躍をお祈り申し上げます。②増

元直前会長･中島雅樹直前幹事、一年間お疲れ様で

した。これからはのんびりロータリーライフをお楽

しみ下さい。/平田徳久 

＊①若海会長･中村聡久幹事、そして会員の皆様一

年間宜しくお願いします。②昨日の会員増強部門の

委員の皆様、大変お世話になりました。/蓮見典史 

＊①若海会長･中村聡久幹事、いよいよスタートで

すね。一年間宜しくお願いします。頑張って下さ

い。②一年ぶりです。余裕で火曜日の朝を迎える事

ができました。昨年は大変お世話になりました。/

増元 晃 

＊若海会長･中村聡久幹事、2023〜24 年度宜しくお

願い致します。/木村淳一 

＊若海会長･中村聡久幹事、素晴らしい一年間にな

りますよう宜しくお願いします。/吉村総一 

＊若海会長･中村聡久幹事、新年度いよいよスター

トですね。何が飛び出すやら期待しております。/

清水勝吉 

＊①若海会長･中村聡久幹事、未来へ繋ぐ素晴らし

い一年になりますようお祈り致します。②前年度親

睦活動委員会の皆様、最終例会ありがとうございま

した。春山祐一郎君、動画ありがとう！③増元年度

を支えて頂きました皆様、改めて御礼申し上げま

す。ありがとうございました。/中島雅樹 

＊若海会長･中村聡久幹事、一年間宜しくお願い致

します。/中村 守 

＊誕生祝いありがとうございました。記念品のよう

に形に残らず記憶に残るように頑張ります。/小林

威朗 

＊結婚祝いありがとうございます。一年間宜しくお

願い致します。/大沢日出夫 

＊若海会長･中村聡久幹事、一年間宜しくお願いし

ます。/横家 豪 

＊誕生日のお祝いありがとうございました。/永島

信之 

＊若海会長･中村聡久幹事、一年間宜しくお願いし

ます。/江藤真吾 

＊若海会長･中村聡久幹事、素晴らしい一年になり

ますよう応援しています。宜しくお願い致します。

/山田託也 

＊①若海会長･中村聡久幹事、いよいよスタートで

すね。一年間健康に留意されて楽しい企画をドンド

ン出して下さい。②今月、誕生日･結婚記念日を迎

えられた会員の皆様おめでとうございます。/春山

敏實 

＊若海会長･中村聡久幹事、素晴らしい船出おめで

とうございます。一年間宜しくお願い致します。/

澤幡智史 

＊若海会長年度のスタート。今期、会員増強維持の

目標は 95名の復活です。皆様ご紹介や情報を宜し

くお願い致します。/井橋英蔵 

＊若海会長！今後の笑顔溢れるクラブ活動を大いに

期待させる 1回目の例会でした。応援させて頂きま

す。/中川 訓 

＊①若海会長･中村聡久幹事、一年間宜しくお願い

致します。②増元直前会長･中島雅樹直前幹事、改

めて一年間お疲れ様でした。/濱野世嗣 

＊新年度がスタートしました。皆様一年間スマイル

のご協力を宜しくお願い致します。/鈴木隆広 

＊新年度のスタートおめでとうございます。雑誌広

報の委員長を務めさせて頂きます。宜しくお願い致

します。/野口和幸 

＊第 63 代 若海会長･中村聡久幹事、ご就任おめで

とうございます。とても真面目なスピーチでした！

/常峰光雄 

＊若海会長年度スタートおめでとうございます。実

り多き年となりますようご祈念申し上げます。/春

山祐一郎 

＊2023〜24 年度、皆様宜しくお願い致します。まず

は出席、頑張ります。/中里智博 

＊新年度スタートおめでとうございます。誕生月及

び結婚月の皆様おめでとうございます。/長澤告幸 

本日 63 件 112,000 円 

累計 112,000 円 
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